

DEPENDERÁ DE ENCUESTAS
En CDMX
“no hay favorito”:
Sheinbaum

“No hay favorito”, aseguró la virtual candidata de Morena a la Presidencia, Claudia Sheinbaum, en medio de la disputa por la candidatura de Morena a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

En medio del enfrentamiento entre los grupos que apoyan a la exalcaldesa de Iztapalapa Clara Brugada, y el exsecretario de Seguridad Ciudadana de la capital Omar García Harfuch, Sheinbaum Pardo, en un video en redes sociales, puso énfasis que lo más importante es cuidar la unidad y dejar de lado la “politiquería”.

“Es importante que no caigamos en divisiones internas; nuestro movimiento es extraordinario, y el pueblo de México demanda mucho de nosotros. Tenemos que poner, siempre, por encima de todo, nuestros principios, y también poner, por encima de todo, la unidad del movimiento”, sostuvo.

Explicó que la encuesta es el método para elegir al candidato; no obstante, acotó, seguirán las instrucciones de paridad de género emitidas por el INE.

“Puede llegar a ocurrir que en las nueve encuestas haya quedado un hombre en el primer lugar, pero nosotros tenemos que elegir a cinco mujeres. Entonces, la Comisión de Elecciones y la Comisión de Encuestas, de manera muy transparente, va a determinar qué cinco mujeres van a participar, a partir de quiénes son las más competitivas en sus entidades”, refirió. —Eduardo Ortega



Aclara. La virtual candidata de Morena a la Presidencia, Claudia Sheinbaum.

ESPECIAL

